

COMMUNIQUÉ  
30 mai 2017

**L'AD-PA SOUHAITE RENCONTRER LE PREMIER MINISTRE**

L'AD-PA écrit au Premier Ministre pour lui indiquer son regret et son étonnement concernant l'absence d'un Ministre dédié aux Retraités et Personnes Agées, alors qu'ils représentent plus de 14 millions de nos concitoyens.

Dans la perspective des élections législatives, l'AD-PA a demandé à rencontrer E. PHILIPPE afin d'entendre ses priorités et de lui indiquer les dossiers urgents et tout particulièrement : les difficultés des personnes aidées à domicile du fait de la politique des départements, la nécessité d'abroger le décret de décembre 2016 qui accroîtra les difficultés des Personnes Agées vivant dans de nombreux établissements par la technique de la convergence des tarifs dépendance, la représentation des Retraités et Personnes Agées au niveau national et local.

Pour tout contact  
Pascal CHAMPVERT  
Romain GIZOLME  
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

 @AssociationADPA  
 <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>  
 <http://ad-pa.blogspot.fr/>

**L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées**